



Neukonzeptionierung der Öffentlichkeitsarbeit und der Darstellung des Integrationsrates in den sozialen Medien (Internetauftritt)

Federführung: Fachbereich Jugend und Soziales

Beteiligungen:

Auskunft erteilt: Herr Schulte | 02521 29-5000 | schulte@beckum.de

Beratungsfolge:

Integrationsrat

23.02.2023 Beratung

Beschlussvorschlag:

ohne

Erläuterungen:

Der Integrationsrat sieht sich als Ansprechpartner für alle politischen und gesellschaftlichen Belange auf kommunaler Ebene, um die Interessen der Menschen mit Migrationshintergrund zu vertreten.

Um die Menschen als Integrationsrat auch tatsächlich zu erreichen und die eigene Arbeit bekannter zu machen, sollten verschiedene Wege und Netzwerke effizienter Öffentlichkeitsarbeit erarbeitet werden.

Auch in der öffentlichen Wahrnehmung ist eine gute Öffentlichkeitsarbeit des Integrationsrates notwendig.

Es ist zu besprechen, welche Mittel und Wege einer effektiven Öffentlichkeitsarbeit zukünftig genutzt werden sollen, um alle Bürgerinnen und Bürger über die Arbeit des Integrationsrates zu informieren.

Anlage(n):

ohne